

## Rede 2jähriges Jubiläum Weinlounge (14.08.22)

Ich begrüße euch alle nun heute an diesem wundervollen Abend. Es ist mir wie immer eine Freude, euch hier zu sehen. Es zeigt mir immer wieder, wie schön es ist, was wir hier in Silbermond auf die Beine gestellt haben. Heute schauen wir auf 2 Jahre Weinlounge zurück vor 2 Jahre habe ich den Entschluss gefasst dieses Projekt zu starten. Die Zeit verging wie im Fluge. Ich schaue auf 2 Jahre zurück die Höhen und Tiefen hatte. Jedes Projekt, wird Höhen und Tiefen haben. Dies schweift aber auch zusammen. Dazu muss ich aber auch erwähnen, dass ich ein Super großartiges Team habe. Zephyra und Sanyi sind von Anfang an treu dabei. Vom ersten Tage an, begleiten sie das Projekt hier in Silbermond und auch in Dalaran. Später kam dann noch Zasha, meine Leibwache dazu und Valtarin ist das jüngste Mitglied im Team. Er verteilt heute die Lose.

Auch freu ich mich über unsere Stammgäste, die treu jederzeit uns in Silbermond besuchen. Auch die Händler, die unserer Weine mit in ihr Sortiment aufgenommen haben. Was soll man da sagen? Stolz, Blick ich auf das zurück was geschaffen wurde. Und ich denke auch meine Eltern wären stolz, dass ich ihren Traum weiter lebe. seufzt. Aber ich will euch nun nicht weiter bequatschen und zu Texten. Wir wollen heute hier sein, um mit euch zu feiern und auf ein weiteres erfolgreiches Jahr zu schauen. Der Ablauf schaut heute wie folgt aus: - Valtarin mein Verwalter, wird euch Lose verteilen, die Sofortgewinne beinhalten. Diese könnt ihr dann sofort einlösen. - gegen 19.45 wird das Buffet eröffnet sein. - gegen 20.30 hören wir 2 Stücke einer Band "Vor langer Zeit" - gegen 21.15 haben wir Messerwerkünste auch von "Vor langer Zeit" - gegen 22.00 ein Feuerwerk von Gonto.

Nana Silbermond

